



Boletín Informativo de la Universidad Bolivariana de Trabajadores "Jesús Rivero" N° 35 29/03/2021

Plan Universidad en Casa y la Fábrica, alcanza un año de ejecución

La aplicación del Plan, en la Universidad Bolivariana de Trabajadores "Jesús Rivero", arroja los siguientes resultados

A un año de la aplicación del Plan la Universidad en Casa y la Fábrica

Consolidación de equipos de estudio, trabajo e investigación de ámbito nacional en las cadenas productivas hidrocarburos, sistema eléctrico y hierro-acero

Relaciones inestitucionales con espacios de organización de la clase trabajadora

Elaboración del Plan de Transformación Cualitativa desde la construcción del Sistema Nacional de Producción

Creación de herramientas de difusión, de nuestro desarrollo científico: Conociendo Nuestro Potencial

Difusión de nuestro órgano informativo

Se cumple un año de la aplicación del Plan Universidad en casa y la clase trabajadora, organizada en Universidad Bolivariana de Trabajadores "Jesús Rivero", desde los espacios de producción demostró que a pesar de las condiciones generadas por la situación de pandemia, es posible no sólo mantener la producción, sino que también es posible generar conocimiento, ciencia y tecnología.

La adversidad ha permitido dejar evidencia que la organización desde cada entidad de trabajo y empresa en equipos de estudio, trabajo e investigación, en Consejo Productivos de trabajadores y trabajadoras y en milicia, son mecanismos de una estructura para garantizar la participación conciente de la clase trabajadora en planificación, desarrollo técnico-científico-tecnológico, seguimiento – control y seguridad y defensa de nuestro sistema nacional de producción y justo intercambio.

Desarrollo del 3er Consejo Universitario

25/02/2021 Con la participación de los voceros de los estados Anzoátegui, Apure, Distrito Capital, Falcón, Lara, Miranda, Monagas, Sucre, Zulia y la vocera del Consejo de Gestión Administrativa, se desarrolló el Consejo Universitario del mes de marzo.

Como parte de la jornada se hizo la presentación del compañero Edgar Blanco, como vocero del Ministerio del Poder Popular para el Proceso Social de Trabajo, ante el consejo Universitario.

Se debatió sobre la situación mundial, regional y nacional; los voceros estatales y coordinadores de las comisiones presentaron el balance correspondiente al mes de marzo y se establecieron las pautas de trabajo a desarrollar en el próximo mes.

Entre los acuerdos se aprobó la designación de coordinadores de los PNF; la justificación para elaborar la propuesta del PNF en Gestión Directa y Democrática y se orientó al fortalecimiento de los Consejos de Gestión Universitaria



CONVOCATORIA CONSEJO UNIVERSITARIO

Reunión Ordinaria
Lugar: Medio Virtual
Fecha: 25-03-2021 Hora: 8:30 a.m.

Agenda:

- Análisis de Coyuntura.
- Balance del Plan de Transformación Cualitativa desde la construcción del Sistema Nacional de Producción
 - * Por equipo político estatal
 - * Por Comisión Permanente
- Plan de Trabajo mes de Abril



En Imágenes Universidad en Movimiento

I Encuentro Nacional para la conformación del equipo de fabricación de partes y piezas



Desde el estado Monagas, se organizó el I Encuentro Nacional para conformación del equipo de fabricación de partes y piezas.

En encuentro se desarrolló por vía virtual los días 17, 18 y 19 de marzo, con la participación del Diputado y director del Instituto de Altos Estudios del Proceso social de Trabajo "Jorge Rodríguez"; Luís Rodríguez,

Rector de la UBTJR; José Cedeño, Presidente de INDORCA; Víctor Rodríguez, trabajador del Centro refinador Paraguaná; Leonel Rodríguez, Presidente de la fábrica de fábrica Hugo Chávez Frías; el diputado por el estado Monagas Vicente Carvajal y Ricardo León, director externo de PDVSA.

Los temas tratados durante los tres días fueron el periodo de

Patria Bolivariana; Ruta crítica del Sector Hidrocarburos en Venezuela; Importancia de la conformación del Equipo nacional de Fabricación; Instalaciones y potencial de fábrica de fábricas Hugo Chávez Frías; Gestión Directa y Democrática: Caso Indorca y Ventajas de la legislación del estado Monagas, como soporte de la organización de la clase trabajadora

Inicio del Seminario: Tendencias energéticas Mundiales

12/03/2021 Como parte del Plan de Trabajo Revolucionario como Clase Obrera en el Periodo de la Patria Bolivariana, se inició el Seminario Tendencias Energéticas Mundiales y su aplicación en la Construcción del Sistema Productivo Nacional.

El seminario que está dirigido a trabajadores y trabajadoras de las principales entidades de trabajo, vinculadas a las cadenas productivas de hidrocarburos, electricidad y

hierro-acero, se desarrollará a través de plataformas virtuales que permitan aplicar recursos en línea que incluye video conferencias, video tutoriales, texto y audios, utilizando herramientas de comunicación y colaboración.

Orientado por Carlos Carro, profesor de ingeniería química de la Universidad Aurnburn, e investigador asociado de la Universidad de Aachen en Alemania, el se-

minario se propone como objetivos: Conocer las propuestas mundiales sobre el manejo de las nuevas fuentes energéticas; Relacionar el potencial energético de nuestro país, con las tendencias mundiales e Identificar el impacto de las nuevas tendencias energéticas mundiales en el la construcción de nuestro sistema nacional de producción, justo intercambio de bienes y servicios y seguridad y defensa integral de la Nación.



16/03/2021 Encuentro equipo de estudio Diplomado Gestión del SEN en Fundelec



Mantenimiento Mayor (Bomba Centrífuga Vertical Serial: 1091-9001) Del Patio de Tanques Travieso en Taller Central de la Refinería Puerto la Cruz. Ensayo de Identificación Positiva de Materiales (PMI) y Fabricación de cuñero correspondiente al Eje Superior.



25/03/2021 Inicio de Diplomado "Sistema Integral De Hidrocarburos" en Talleres Centrales PDVSA Zulia.

Cuando lo extraordinario se vuelve cotidiano

Con la colaboración de la Gobernación del Estado, Corporación Venezolana de Petróleo, Dirección Ejecutiva de Producción Oriente (DEPO), LAS ECM, SIDOR Y PDVSA SERVICIOS PETROLEROS, los Consejos Productivos de Trabajadores y Trabajadoras, el movimiento sindical, la Milicia Bolivariana, la Universidad Bolivariana de Trabajadores "Jesús Rivero" y toda la clase trabajadora organizada se logró la recarga de 20 cilindros oxígeno. Para apoyar a nuestros compañeros de trabajo de la familia PDVSA, y al sector de Morichal en el Edo. Monagas.



Conociendo Nuestro Potencial



Iniciamos la siguiente sesión, como un espacio para dar a conocer, trabajos y proyectos desarrollados en los distintos espacios productivos por nuestros hermanos y hermanas trabajadores estudiantes.

En el marco del plan de recuperación de la producción sostenida y confiable de combustibles y lubricantes de la patria, uno de los nudos críticos centrales a lo largo y ancho de la cadena de Hidrocarburos son los equipos dinámicos (bombas, compresores, turbinas, sopladores entre otros), y dentro de estos la reparación de partes y piezas de estos equipos, siendo los cojinetes y ejes, piezas fundamentales de los equipos dinámicos, su reparación conlleva un proceso que en pocos talleres a nivel nacional se realiza, y son pocas las personas capacitadas para hacerlo.

En el caso de los cojinetes el proceso se llama rebabitado y se trata de plomo y estaño llamada babit a la pieza con una adherencia que le permita deslizarse y descartar este metal y no el eje.

En el caso de los ejes se realiza de manera similar pero el metal de aplica de

manera de polvillo. Ambos procesos requieren unas condiciones especiales que PDVSA, solo lleva a cabo en el taller San Francisco del Zulia, y los demás equipos deben salir a talleres privados o depender de la compra de cojinetes y ejes nuevos. Se ha generado por iniciativa de algunos trabajadores la reactivación de estos procesos en el taller de CRP, y hasta ahora se ha logrado rebabitar de manera rudimentaria algunos cojinetes.

De allí nace la propuesta de reactivar el taller de metalizado incluyendo la formación de los trabajadores en esta técnica a los trabajadores, por quienes vienen desarrollando la investigación y la técnica misma, siendo el responsable de tal iniciativa el compañero Nelson Petit, quien forma parte del equipo de estudio trabajo e investigación del taller central, del Complejo Refinador Paraguana.

Recuperación del taller de metalizado del CRP

Lanzamiento Nacional de la Red de Cátedra Libre Antibloqueo



23/03/2021 Con la exposición del periodista William Castillo, Viceministro de Políticas antibloqueo, el Ministro Cesar Trompiz, dio por instalado la Cátedra Libre Antibloqueo en el sector universitario.

Con la intención de constituir una red de la cátedra a nivel nacional, se estructuró un comité promotor en el que se invitó a nuestro rector Luís Rodríguez, por el área productiva.

Este Comité, dictará las pautas a seguir para la organización y consolidación de la cátedra en cada universidad, como espacio para la defensa, desde el sector universitario, de nuestra Patria



Manifiesto Comunista Ilustrado

Rius

Nº20



¿CRISIS?

A DECIR VERDAD NO LE ENTIENDO A DON MARX...



BAH, MUY FACIL = LAS CRISIS VIENEN PORQUE LA SOCIEDAD POSEE DEMASIADA CIVILIZACION, DEMASIADOS MEDIOS DE VIDA, DEMASIADA INDUSTRIA, DEMASIADO COMERCIO... LAS FUERZAS PRODUCTIVAS DE QUE DISPONE NO SIRVEN YA AL DESARROLLO DE LA CIVILIZACION BURGUESA. POR EL CONTRARIO, RESULTAN YA DEMASIADO PODEROSAS PARA LAS RELACIONES DE PROPIEDAD BURGUESA Y SU DESARROLLO... Y CADA VEZ QUE ESTAS BRINCAN EL OBSTACULO, METEN EL DESORDEN EN LA SOCIEDAD...



La conflictividad social como vector de descomposición o la derrota estratégica del proyecto

"Aquí [en Venezuela] se está aplicando una gran operación psicológica para vulnerar nuestra identidad, nuestras convicciones. Necesitamos dar una guerra de valores, donde le pongamos un freno a la dominación cultural, a la degradación, al envilecimiento de la persona. Porque la gente está sometida a una serie de presiones de degradación de sus condiciones de vida, pero también a la degradación de su propio imaginario colectivo, de su identidad como pueblo. La sociedad venezolana está sufriendo de una hiperanomia, con el resultado del desconocimiento de las normas, de la ruptura del contrato social. Es un proceso imperceptible pero está en desarrollo", destaca Lanz.



Carlos Lanz
Desaparecido desde el 08/08/2020

Tomado de mundo.sputniknews.com
¡VIVO SE LO LLEVARON Y VIVO LO QUEREMOS!
COMITÉ DE BÚSQUEDA Y LIBERACIÓN DE CARLOS LANZ RODRIGUEZ



Angel "Barcelona" Salazar
¡HONRAREMOS EL COMPROMISO!

Red Angostura

Descarga el Boletín Informativo de la UBTJR, desde la plataforma de debates Red Angostura. Espacio que cuenta con artículos, libros y documentos para la comprensión y el debate de temas de interés nacional y mundial. Accede desde el enlace: <http://redangostura.org.ve/>

NUESTRAS REDES

- consejouniversitarioubtjr@gmail.com
- [ubtjr_ve](#)
- [@UBTJR_NACIONAL](#)
- [Ubt Jesús Rivero](#)

CONSEJOS PRODUCTIVOS DE TRABAJADORES



CPTT inferca, Lácteos Los Andes, Corpoelec, CANTV Vencemos LARA, junto a autoridades del CEET, Mppst y UBTJR suman esfuerzos en pro de materializar la Autoformación, Colectiva, Integral, Continua y Permanente de la clase trabajadora.



Mesa de Trabajo en Corporación de Cemento - Lara



de Encuentro para Educación y el Trabajo (CEET) y el Vocero estatal de la Universidad de Trabajadores "Jesús Rivero".

Cumpliendo con el convenio entre los Ministerios del Poder Popular para la Educación Universitaria y el Proceso Social de Trabajo, se acordó, realizar un

levantamiento de información para identificar los objetos de estudios a desarrollar por cada una de las áreas productivas que forman parte de la cadena del Cemento.

18/03/2021 Mesa de trabajo con participación de los voceros y voceras de los Consejos Productivos de Trabajadores y trabajadoras (CPTT), el Centro